
高雄醫學大學 107學年度第 2學期第 2次宿舍幹部座談會會議紀錄 

開會時間：108年 05月 29日（星期三）12：00～13：00 

開會地點：濟世大樓 B1樓 01教室 

主席：宿自會 A館館長-郭昱辰同學 

出席人員：周學務長汎澔、黃總務長耀斌、黃組長博瑞、陸組長文德、陳組長信福、張松山

主任、謝組長志昌、王繼國先生、吳珮綺小姐、吳昱儀小姐、謝珮慈小姐、王之

昀、郭昱辰、張祐銘、林冠汝、林秀蓉、江宜哲、盧嘉宏、吳昊叡、林冠儒、呂

佳妮、顏愉家、詹㝢喬、李絢真、陳海若、陳馨梅、鍾善禾、楊捷閔、郭又寧、

路永瑩、陳品嫻、高晨峰、黃俊達、連昱睿、王緯丞、潘忠鴻、郭晉瑋、黃華煒、

邱筱紜、郭凡綺、黃雲慧、劉子豪、張竣閔、陳宗賢、卓文瑜、郭力榆、蔡青利、

葉品誠 

記錄人員：宿自會──盧嘉宏同學 

壹、 主席報告： 

感謝宿自會成員對宿舍事務的貢獻，即將到來的退宿工作也請大家一起加油。 

貳、 各處室報告： 

長官勉勵： 

感謝各位宿舍幹部的幫忙，以及學校各處室的協助，希望大家有任何問題都能有良性

的溝通。 

參、 前次會議執行追蹤：(如附件會議簡報檔) 

案   由 執行單位 辦理情形 

A館監視器加裝工程進度 總務處營繕組 監視器加裝已安裝完成。 

A館加裝桌燈之評估工程進度 

( ■下次需追蹤事項 ) 

總務處營繕組 A館桌燈的設置的預算於董事會目前暫

緩，需等到 111學年度才予以執行。 

暑假是否全面施放蟑螂藥劑 總務處營繕組 蟑螂藥劑的設置會在暑假退宿清潔完畢

後實施。 

A館增設兌幣機或評估運用學

生證替代硬幣付款之進度（評

估之討論） 

( ■下次需追蹤事項 ) 

總務處營繕組 因為合約上並未提到此項目，所以之後會

於下次的合約請廠商評估。 

A館傷患病房加設監視器 總務處營繕組 已於四月底完成。 

A館十二樓熱水供應不穩定 

( ■下次需追蹤事項 ) 

總務處營繕組 自來水公司時常發生缺水情況，但是都有

即時回報處理。同時會針對 12樓的水壓

進行調整，再請住宿生回報是否有改善。 

A館宿舍窗簾更換為布窗簾 

( ■下次需追蹤事項 ) 

總務處營繕組 預算在董事會目前暫緩，需等到 111學年

度才予以評估。 



肆、 提案討論： 

提案一 

提案單位：宿自會 

案由：A館 521房牆角滲水 

說明：A館 521房靠近浴室和放置冰箱的牆角會滲水，有報修過但狀況仍未改善，此

外該房的滲水會流至隔壁的 523房造成相同的狀況，恐影響住宿生生活品質，

有安全疑慮。 

決議：估價單已經完成，如需要立即執行可以馬上安排，所以請宿自會調查完畢實施

日期後回報營繕組，會再執行。 

( ■下次需追蹤事項 ) 

提案二 

提案單位：宿自會 

案由：宿舍蚊蟲議題 

說明：A館 2~7樓皆有許多住宿生反映蚊蟲過多問題，2樓甚至幾乎每間房間都有這

樣的困擾，5樓更有住宿生反映，使用脫水機時常有蚊子從裡面跑出來。希望除了捕

蚊燈、消毒外，能夠有治本的方法。 

決議：校方本來就會定期清理校園周邊排水溝，若有汙水淤積，也會進行投藥。A館

宿舍地下室的三個汙水坑會在這個禮拜用矽利康填補。日後會對校園蚊蟲易孳生處，

加強處理。 

伍、 臨時動議： 

一、提案單位：宿自會 

案由：6/23至 6/26A館宿舍冷氣開放  

說明：由於 6/23至 6/26宿舍幹部會留在宿舍測試每房的鑰匙，考量到工作上的舒適

性，希望學校可以於這段期間開放冷氣的使用。 

回應：會後會進行討論。 

陸、 下次會議追蹤事項： 

案由 決議 執行單位 

A館加裝桌燈之評估工程進

度 

(案號 10704-8) 

A 館桌燈的設置的預算於董事會目前暫

緩，需等到 111學年度才予以執行。 

總務處營繕組 

A館增設兌幣機或評估運用

學生證替代硬幣付款之進度

（評估之討論） 

(案號 10710-1) 

因為合約上並未提到此項目，所以之後會於

下次的合約請廠商評估。 

總務處營繕組 

A館十二樓熱水供應不穩定 

(案號 10803-2) 

自來水公司時常發生缺水情況，但是都有即

時回報處理。同時會針對 12樓的水壓進行

調整，再請住宿生回報是否有改善。 

總務處營繕組 



 

柒、 散會： 

主席宣佈散會：下午 12:25，感謝各位參與會議。 

A館宿舍窗簾更換為布窗簾 

(案號 10803-臨 1) 

預算在董事會目前暫緩，需等到 111學年度

才予以評估。 

總務處營繕組 

A館 521房牆角滲水 

(案號 10805-1) 

估價單已經完成，如需要立即執行可以馬上

安排，所以請宿自會調查完畢實施日期後回

報營繕組，會再執行。 

總務處營繕組 


